



### Zu meiner Person

Ich bin 1966 in Gernsbach geboren und wohne seit 1998 in Rheinfelden.  
Ich bin verheiratet und habe zwei erwachsene Kinder.  
Ich war schon immer ein kreativer Mensch und seit nunmehr 8 Jahren ist die Malerei ein wichtiger Bestandteil meines Lebens geworden.

Oft habe ich nur die Idee der Farben, Formen oder Strukturen im Kopf, die Bilder entstehen dann erst beim Malen selbst. Diese Spontanität genieße ich sehr. Meine Bilder, mit verschiedenen Techniken, lassen sie klar und abstrakt erscheinen. Manchmal muss ich aber auch von schönen Stellen im Bild verabschieden, weil sie sich einfach nicht einfügen ins Bild. Wie im wahren Leben auch. Und so ist die Malerei für mich auch eine Therapie des Loslassen aber auch der Beruhigung.

Erlaubt ist, was gefällt! Das Leben sollte bunt sein.  
Die Malerei ist ein Bereich der mein Leben bereichert.

### Besuchte Kurse:

- 2010-11 wöchentliche Kurse mit der Künstlerin Susann Schulze-Trautmann, freischaffende Künstlerin aus Weil am Rhein
- 2010-12 je dreitägige Workshops mit der Künstlerin Margarete Eckert-Preisser, freischaffende Künstlerin aus Ludwigsburg
- 2013 Sommerausstellung in der Villa Berberich, Bad Säckingen
- 2013-16 verschiedene Wochenend-Workshops an der Kunstakademie in Gerlingen, Stuttgart
- 2015/2017 Ausstellung an der „Kulturnacht Rheinfelden“ mit den „WeibsBildern“
- 2017 Ausstellung St. Josefshaus Herten